
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会長挨拶】 12 月 14 日 

昨日、第 3グループ会長幹事会

がありました。その中で「ロータ

リー希望の風奨学金」の話があり

ました。皆さんはご存知でしょう

か。 

ロータリー希望の風とは、2011

年 3月 11日に起きた東日本大震

災、この震災で両親または片親を

亡くした震災孤児が専門学校・短

大・大学等進学するのに当たり、

毎月 5万円の奨学金を支援。この

支援は返済の必要はなく、2011年

に生まれた子供たちが大学卒業す

るまでの 2033年まで続く支援事業

です。 

「ロータリー希望の風の奨学

金」への支援金協力地区は、 

■1位、2650地区（京都・志賀・

奈良・福井） 2億 6千 4百万円 

■2位、2580地区（東京・多摩・

武蔵野）  1億 8千 3百万円 

■3位、2790地区（千葉）            

7千 5百万円 

■4位、2570地区（埼玉北西部）         

6千 5百万円 

 

2570地区は、年間 100万円の支

援をしています。地区会員数 1600

人ですので一人当たり年間 625円

の支援になります。今後、全ての

遺児に奨学金を寄付していくため 

 

 

 

 

 

 

 

に 7億円が必要です。いま寄付金

が疲弊しており大変困窮している

そうです。手元にある残金は 2億 5

千万円で、4億 5千万円不足してい

ます。皆様の変わらぬご支援をお

願いしたいということでした。 

 

クラブ協議会    12月 7日 

上半期事業報告・下半期事業計画 

■国際奉仕委員会 

      委員長 伊藤 道明 

〇上半期活動報告 

7月 1日 国際奉仕委員会として小

委員長と前国際奉仕委員長と共に

会議を行う 

7月 9日 米山記念奨学委員会セミ

ナーに野本委員長が参加 

9月 24日 国際奉仕委員セミナー

に齋藤正史会長と伊藤で参加 

12月 1日～3日 安養坪村ロータ

リークラブ 30周年記念例会に総勢

17名で参加 

8月～ 国際奉仕プロジェクト委員

の北村委員長を主体に韓国語講座

を 8回開催 

〇下半期活動予定報告 

引き続き国際奉仕プロジェクト委

員の北村委員長により韓国語講座

を継続して参ります。 

35 周年記念に向けて安養坪村ロー

タリークラブを招待して、情報交換

の推進を行います。 

 

 

■委員会報告 会員研修委員会 

委員長 秋場 孝三郎 

〇新会員研修会のお知らせ 

日時：2月 3日(土)16時より 

場所：新所沢駅西口イタリアン「ロゼ」 

会費： 5,000円 

研修会終了後、懇親会を行います。 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1592 例会 
2024 年 1 月 18 日 

1. 点鐘(会長)  

2. 国歌斉唱 

3. ロータリーソング斉唱 

4. 四つのテスト 

5. 来賓紹介（副会長） 

6. 会長挨拶 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ロータリーの友紹介 

10. 委員会報告 

11. 記念祝福 

12. スマイルボックス 

13. 卓話「クアオルト 

健康ウォーキング」クアオルト

健康ウオーキング実践指導者 

高見裕博様・所沢市役所産業 

経済部 小泉亮 様 

 

出席報告(総数 48 人) 

1/18        人         % 

1/11     48 人       100% 

 

本日の記念祝福(1 月) 8 

《会員誕生》 

武藤 正  飯田政義 

森安常義  塩尻 繁 

久恒由紀子 

 

《ご夫人ご主人誕生》 

杉山ひろ子 飯田美由紀 

大山真砂子 

■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


新会員の皆さまをはじめ、親睦委員また会員の皆さまも、

是非ご参加ください。 

2024-2025年度 理事役員 

会長  鶴田 良孝 

副会長  上田 福三 

会長エレクト  藤永  博 

幹事  三木由紀郎 

会計  野本 俊光 

直前会長  齋藤 正史 

クラブ奉仕委員長 二上 圭吾 

職業奉仕委員長 小澤  潤 

社会奉仕委員長 植村 元昭 

国際奉仕委員長 安里 賢二 

副幹事  奥野  浩 

卓話(演奏) 「フルートデュオ」        12月 14日 

鈴木 真紀子 ＆ 忍田 結梨 様 

 

◆ニコニコボックス  

第 1589 回例会 12 月 14 日 

齋藤 正史 鈴木様、忍田様、フルートの演奏楽しみにし

ています。よろしくお願い致します。井川 和豊 昨

日の第３グループ会長幹事親睦ゴルフコンペで、優

勝させて頂きました。北斗杯に続いて優勝できて、大

変に気分の良い年末を迎えております。来週のピン

ボケ会でもがんばります。 

上田 福三 特別ありませんが、紅葉が素晴らしいので、

ニコニコします。 

小澤 大悟 本日早退します。 

平岡 栄一 12月でビリヤード場が 25周年を迎えまし

た。シニアの退会で優勝させて頂きました。初めてで

す。毎月第１・第３水曜日１５時より、初心者教室を開

催しております。お時間ありましたら、ぜひ見学だけ

でも OKです。よろしくお願い致します。 

三木 由紀郎 12月 10日埼玉ワイルドナイツ、リーグワン

初戦快勝しました。応援ありがとうございます。 

本日合計 15,000円 累計額 356,000円 

◆記念祝福 12 月 14 日 

・結婚記念 

 

・入会記念 

 

■ピンボケ会ゴルフコンペ 12 月 20 日 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

1/18 木 上園 

卓話「クアオルト健康ウォーキング」

クアオルト健康ウオーキング実践指

導者 高見裕博様・所沢市役所産業

経済部 小泉亮 様 

1/25 木 上田 
卓話「LGBTQ 自分らしく生きる」 

細田ともや 様 

2/1 木  休会 

2/8 木 植村 クラブ協議会 

2/15 木 梅沢 
夜間例会「35 周年準備会議」18：30

点鐘 

2/22 木 大山 
2 月 21 日(水)例会振替 

IM（インターシティーミーティング） 

14 時点鐘 ホテルヘリテイジ飯能 

2/29 木  休会 

 



◆ニコニコボックス  

第 1591 回例会 1 月 11 日新年会 

齋藤 正史 後半がスタートしました。今年もよろしくお願

い致します。35周年記念、地区協議会に向けて、ペ

ースを上げて取り組んでいきたいと思います。 

井川 和豊 明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願い致します。 

伊藤 道明 明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願い致します。 

上田 福三 今年は三ヶ島でレストラン・ホテル開設と、宮

古島の大学寮オープン、神戸市の空き家事業所開

設等、大忙しの一年になりそうです。本年もよろしくお

願い致します。 

植村 元昭 新年明けましておめでとうございます。今年

もよろしくお願い致します。本日は 1日お世話になり

ます。 

梅沢 雅利 明けましておめでとうございます。今年一年、

クラブメンバー・家族みんな平穏におくれますように。 

大河原 秀雄 クリスマス会は欠席して申し訳ありません

でした。本年もよろしくお願い致します。 

大山 貴士 今年もよろしくお願い致します。 

奥野  浩 本年もよろしくお願い致します。 

小澤 大悟 昨日公開したプレスリリース「PRTIMES 

STORY(ピーアールタイムス ストーリー)」で、たくさん

のいいね！頂いています。幸先良い仕事始め。今年

もがんばります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梶原 敏也 新年おめでとうございます。今年もよろしくお

願い致します。まだ大きな事業も残っておりますの

で、会員の皆様のご指導ご協力をよろしくお願い致

します。 

木曽 晴夫 今年も１月２日に親族 22人が集まり、新年会

を行いました。良い一年にしたいと思います。よろしく

お願い致します。 

北村 隆幸 明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願い致します。 

齋藤  修 明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願い致します。 

塩尻  繁 明けましておめでとうございます。今年も皆様

と一緒に楽しくロータリー活動をしたいと思います。

年明けから厳しい天災が発生しましたが、ロータリー

と同じく、皆様と協力して明るくしましょう。 

鶴田 良孝 明けましておめでとうございます。今年のテ

ーマは「何があっても笑顔でごまかす」でいきます。 

野藤 修三 今年もよろしくお願い致します。 

土方 良成 明けましておめでとうございます。母の実家

は台東区にあり、子供の頃はよく浅草寺に来ました。

本日は楽しみです。よろしくお願い致します。 

三木 由紀郎 新年おめでとうございます。所沢東 RCに

とって良い一年になるよう、尽力してまいります。 

武藤  正 明けましておめでとうございます。今年は大変

な始まり方になりましたが、これにめげずに良い年に

したいものです。 

本日合計 22,000円 累計額 378,000円 

 

 

 

 

  

 



 

【い～すと通信】                                    幹事 井川 和豊 

私が所沢東クラブに入会して早いもので約 6年間という月日が経ちました。 

その頃のことを思い起こすと、まさか幹事までやるとは思ってもいませんでした。クラブにとって大事な役目を経

験させて頂き、いろいろなことが勉強になっています。今年度ももう折り返し地点です。今一度気持ちを引き締

めて頑張りたいと思います。 

今日は少し私の趣味のことをお話しできたらと思います。少年時代から高校までは毎日野球に明け暮れた毎日

だったので、社会人になってからも 20代はそのまま草野球を続けていました。その合間にイワナやヤマメなどを

狙って渓流釣りなどに夢中になりかけたこともありましたが、渓谷の山歩きをしながら命懸けの釣りを経験して以

来、これを続けていたらいずれ命を落とすかもしれないと怖くなってやめてしまいました。その他にも将棋に夢中

になったり、色んなことに興味を示してしまう性格で自分でも困ったもんだなと思っています。 

そして今では皆さんがご存じのように、ゴルフとアルトサックスに夢中になっていますが、それは皆さんも良くご存

じかと思うので、今日はあまり知られていないもう一つの趣味といいますか、毎日やっていることを紹介したいと

思います。それは薔薇の栽培です。 

こちらもコロナ禍で始めたことですが、妻とあちこちのバラ園に行っては新苗の鉢を購入して育てていたら、今で

は 20鉢以上の品種になってしまいました。つる薔薇は 3ｍ以上まで成長して季節になると満開の花を咲かせて

くれます。 

栽培をして勉強になったのが、新苗の時には、つぼみがなったら花が咲く前に、つぼみを摘んでしまう「摘蕾（て

きらい）」という作業です。何だか折角咲こうとしているのに可哀想に思ってしまいましたが、花を咲かせるときが

一番の力を使ってしまうので、その時は慌てて花は咲かせずに幹に栄養を蓄えることを優先することだそうで

す。なんだか人生にも似ているな、、、と感心しました。 

それでは今年育てて綺麗に咲いてくれた薔薇達を紹介して終わりにします。 

       
 

新 年 会                                   1 月 11 日(木) 浅草初詣 

   

    


